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机场搬迁正在有条不紊地进行

本报记者通过安检

骆岗机场商店打折销售信息

新桥机场启用当天或有中到大雨
本周我省重启阴雨模式
今夜到明天，合肥将有暴雨
我省局部降雨量将超150毫米

星报讯（韦炜 记者 祝亮） 记者昨日

从省气象部门获悉，高温天气将在今晚暂

告一段落，从今天夜里开始，一场暴雨将会

来为我们消暑。而5月30日，新桥国际机

场启用的第一天，还会有一轮降雨，这一

天，包括合肥在内的江淮地区可能会出现

中到大雨。

气象部门观测显示，昨日，我省大部分

地区最高气温在30℃以上徘徊，东至、歙县

超过35℃，气温一度达到35.2℃，为全省最

高。此外，午后大别山区及江南局部地区出

现降雨，截至24日16时，宁国、泾县、广德、

宣城等地已经发布雷雨大风黄色预警，宁国

霞西镇累计降水量达到40.3mm为最大。

持续近一周的全省晴热天气，在本周

末将黯然退场，我省重启阴雨模式。受黄

淮气旋影响，预计25～26日我省有大范围

强降水，包括合肥在内的沿江江北大部分

地区大雨到暴雨，局部大暴雨；过程累计降

水 量 ：淮 北 中 北 部 和 大 别 山 区 80～

120mm，局部地区超过150mm；江南30～

50mm；其他地区50～100mm。同时伴有

4～5级，阵风7级的大风。此外，月末我省

麦收区还有降雨过程。

具体来说，25日白天：全省多云转阴

天。江北和江南中西部有阵雨或雷雨。25

日夜里：全省阴天。沿江江北有中等阵雨或

雷雨，其中江北西部部分地区暴雨；江南大

部分地区有阵雨或雷雨。26日：全省阴天有

大雨。沿江江北部分地区暴雨，局部大暴

雨，江南部分地区大雨到暴雨。27日：全省

阴天，江淮之间东部和江南有阵雨或雷雨。

另据省气象专家预计，5月29日，江淮

地区多云有时阴天，沿淮有阵雨或雷雨；5

月30日，江淮地区阴天有阵雨或雷雨，部分

地区中到大雨。

经常乘坐飞机的市民在候机时，都爱逛逛候机楼内的商店。机场搬家后，
这些商店何去何从？在新桥机场，我们还能见到这些熟悉的商店吗？他们将
如何应对机场搬家？记者昨日来到骆岗机场，对机场员工和商家进行采访。

记者在骆岗机场二楼候机大厅内看

到，多数土特产商店依然开门营业并且货

源充足。候机的乘客也不时进店逛一逛，

买些中意的商品。不过记者也发现部分

商店或大门紧锁，或贴出了因机场搬家而

清仓打折的海报。

贴出打折海报的是一家经营皖南工艺品

的商店，店内一位姓李的女营业员告诉记者，

由于工艺品不同于普通商品，运输成本较大，

且风险较大（运输途中难免出现磕碰），所以

希望能够多销售一些，减少搬运损失。

小李说：“我们在新桥机场也有门店，

老板已经在这两天开始上货。现在这里

打6折销售，能卖掉多少是多少。”

部分商家或关门或打折

采访中，多个商家告诉记者，他们将在骆

岗机场坚守到5月29日，和机场转场工作步

调一致，送走最后一趟航班才会关门停业。

“旅客不用担心最后几天在机场买不到

东西，土特产、书店、快餐、咖啡、零食……都

会和平时一样。”一位商家对记者说道。

皖南工艺品店的小李告诉记者，尽管

他们工艺品店在新桥机场仍有门店，但她

和她的同事可能不会去那边上班了。“老

板不光在机场有门店，在全省其他地方也

有，我和我的同事在29号以后可能就会去

黄山门店上班了。”

将营业至29日和机场一起搬家

谈到搬家的心情，很多商家都表示不

舍，但也十分支持。

“机场也到该升级的时候。在机场经

营这么多年，每天都能听到进店的乘客在

吐槽骆岗机场的各种不好。每当听到这

些话，作为一个安徽人，我心里都很不是

滋味，但又无力反驳什么，机场条件就摆

在眼前。今后，到了新桥机场，我敢肯定

再也听不到这样的吐槽了，取而代之的一

定是赞美之词。”

以后不用再听旅客吐槽机场破旧

对于搬家后的展望，商家们既满怀憧

憬，又彷徨担忧。担忧机场大了，生意反

而可能不如现在。

“你看，现在几乎所有赶飞机的乘客就在

这个不大的候机厅内，我们这些商店对他们

来说近在咫尺，起身就能进店。到了新桥机

场后，候机厅的面积是现在的若干倍，光登

机口就有19个，从1号到19号相距几乎1

公里，想想看，谁会走几百米专门来我们店

里？我们的生意最多只能覆盖到3、4个登

机口。新桥机场的商家数量是现在的好几

倍，竞争肯定更为激烈。”一位商店老板这样

说道。有商家则表示，搬到新桥机场后，生

意会更红火。

商家数量倍增，竞争更为激烈

在合肥骆岗机场2楼出发大厅内，有4

家商铺销售土特产。在商铺一条街的最西

边一家土特产店里，老板陈宏开说：“在骆

岗机场销售安徽土特产已经七八年了，南

来北往的乘客都喜欢在我家购买土特产。”

不过，在这次骆岗机场转场中，陈宏开

的土特产店铺没有转场到新桥机场。“虽然

遗憾，但我心里还是高兴，因为合肥机场条

件好了，就会有更多人从合肥乘坐飞机，也

会有更多的人购买安徽的产品。”陈宏开说。

紧邻候机大厅二楼电梯的洪翔商贸

铺里，几名工作人员正在忙碌着销售安徽

土特产。店员说：“商铺会一直销售到5月

29日晚上10点，一定会确保每一位出行

乘客购买到想要的土特产。”

提到转场新桥机场后，该店员说：“这

次转场我们只有三家过去，少了一家，觉

得有点遗憾。”

土特产老店在新桥机场将“三缺一”

骆岗关闭那一刻，我想我会哭
机场员工和商家虽不舍，更多是支持

“你好，有什么可以帮您？”机场翔悦服

务班组赵玲玉见到记者还是脱不了职业习

惯。赵玲玉说：“我的工作岗位就是哪里有

需要，就立即去哪里提供服务。”

“在骆岗工作了5年，就是再辛苦，心

里也会不舍；骆岗关闭的那一刻，应该会

忍不住眼泪吧。”提到骆岗转场，赵玲玉

满怀深情地说。

为了转场顺利，近半年的时间内，赵

玲玉班组一边忙着自己的工作，休息期

间，还要赶到新桥机场熟悉情况。

“我们制订了更好的服务计划，应对

新桥机场将增加的20多个航班旅客所需

服务。”

提到新桥机场，赵玲玉满眼放光：

“那里环境非常好，我将会在29日下午就

去新桥报到，然后要到30日下午才能下

班回家。”

在骆岗服务5年，心有许多不舍
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